

El historiador francés Christian Duverger dicta conferencia en la UAA en torno a la figura de Hernán Cortés



Fotonota No. 39

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de la Dirección General de Difusión y Vinculación y el Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH) ofrecieron a estudiantes de la carrera de Historia y el público en general la conferencia “Mestizaje Cultural y Hernán Cortés” a cargo del Dr. Christian Duverger, arqueólogo, historiador francés y director del *Centre de recherche sur l'Amérique préhispanique*, quien a su vez sostuvo un encuentro especial con el rector de la Institución, el doctor Francisco Javier Avelar González.

Durante su ponencia, el historiador francés agradeció a la UAA por poder compartir sus conocimientos con los jóvenes universitarios, a quienes les expresó la conmemoración de los 500 años de la llegada de Cortés y detalló que en México no hay ninguna línea de investigación profunda sobre dicho explorador español. Añadió también sobre la importancia de fortalecer este eje científico para

derribar los mitos en torno a su figura, pues expresó que es preponderante conocer la realidad lejos de la polémica.